

Stuttgart, 13.11.2019

Haushalt 2020/2021

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 26.11.2019

Altes Feuerwehrhaus Heschl in Stuttgart-Süd

Beantwortung / Stellungnahme

Nutzungskonzept

Für einen Beteiligungsprozess mit einem externen Dienstleister, bei dem eine Konzeption für das Alte Feuerwehrhaus entwickelt wird, müsste zunächst ein Rahmen abgesteckt und Angebote eingeholt werden. Aus diesem Grund lassen sich im jetzigen Stadium die Kosten nur grob schätzen. Die geforderten Mittel in Höhe von 50.000 € dürften ausreichend sein.

(Hausmeisterliche) Betreuung

Das Haupt- und Personalamt ist wie bei allen Bürgerhäusern der stadtinterne Nutzer und hat für die Betriebsführung und damit die Raumvergabe die AWO beauftragt. Eine hausmeisterliche, technische und/oder inhaltliche Betreuung der Veranstaltung ist nicht im Raumpreis enthalten, was auch bei anderen Bürgerhäusern mittlerweile so üblich ist.

Das Alte Feuerwehrhaus wird aufgrund seiner Größe rege genutzt. Auch an den Wochenenden finden dabei zahlreiche Veranstaltungen mit großen Besucherzahlen statt. Mangels eigenem Hausmeister fehlt es dabei jedoch seither an einer qualifizierten hausmeisterlichen Betreuung. Mit einer entsprechenden Stelle hätte das Haus zudem auch an den Wochenenden oder am Abend eine Aufsicht.

Darüber hinaus ist bei Versammlungsstätten ggf. eine Aufsicht bei den Veranstaltungen erforderlich, welche ohne entsprechendes Personal nicht gewährleistet werden kann.

In Abhängigkeit von der Ausgestaltung des Nutzungskonzepts könnte eine gemeinsame Betreuung der angrenzenden Einrichtungen im Generationenhaus Heschl und der im Bau befindlichen Stadtteilbibliothek Heschl untersucht werden.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

931/2019 SPD, 1094/2019 Freie Wähler

Erledigte Anfragen/Anträge:

./.

Thomas Fuhrmann
Bürgermeister

Anlagen

./.

<Anlagen>